



12.04.2014

Wenn sich am Sonnabendvormittag überwiegend männliche Besucher, aber auch Familienväter und ganze Familien vor dem Straßenbahnmuseum in Trachenberge einfinden, dann ist es wieder soweit: Frühjahrsöffnungstage zum Bestaunen der historischen Straßenbahntechnik.

Zur Begrüßung gehört inzwischen jedes Jahr der Auftritt unseres Mädchenspielmannszuges. Unsere Musik lockte die Gäste zunächst vom Trachenberger Platz zum Museum und sorgte auf dem Museumsgelände für den richtigen Ton.









